

2024-07-23

Catalina Monreal denuncia violencia política por parte de Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Catalina-Monreal-denuncia-violencia-politica-por-parte-de-Alessandra-Rojo-de-la-Vega--20242378>

Tras la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal y Alessandra Rojo de la Vega han protagonizado una larga lista de conflictos desde una petición de recuento de los votos hasta denuncias de violencia política en razón de género. La que fuera candidata de Morena, Caty Monreal, publicó un video donde señala a Rojo de la Vega de violentarla, por lo que impuso una denuncia formal. "Estoy recibiendo noticias del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que ha puesto medidas preventivas a mi agresora Alessandra Rojo de la Vega quien por violencia en razón de género ha sido requerida por el instituto en varias medidas preventivas", menciona Monreal en su publicación. Tras el aparente veredicto Alessandra Rojo de la Vega se vería obligada a pedir disculpas a su contrincante además de asistir a cursos para no incurrir en violencia de género. La denuncia de Catalina Monreal es otro recurso que su equipo de campaña ha utilizado para dar marcha atrás a la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, donde ya han presentado pruebas de rebasar los topes de gastos, irregularidades en las casillas donde incluso se tenía la aprobación del Tribunal Electoral para un recuento de votos. Ante lo sucedido la virtual alcaldesa electa, Alessandra Rojo celebró que tras una investigación del Instituto Nacional Electoral (INE), se comprobó que no rebasó su presupuesto de campaña además que de realizarse el recuento solo sería de manera parcial. "O la candidata derrotada es muy mentirosa (aparte de caprichosa) o de plano su gente muy incompetente. Pero ya mañana les platico. #AmigaDateCuenta" y "El (arrastrado) legislador no solo quedó payaso por mentir como la candidata derrotada, sino que me violenta y revictimiza por zalamero e ignorante, ni los reglamentos conoce. Por cierto, hoy nuestra SEXTA VICTORIA se votó el dictamen donde se acredita que quedamos por debajo del tope de gastos. Comper, voy por unos tacos. Bonita noche abusivos. (No los etiqueten por favor que tendrán pesadillas)", escribió Rojo de la Vega en su cuenta de X.